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Аннотация. В работе представлены результаты расчёта гидродинамики в каналах теплообменника. Рас-

чет выполнен для случая спиралевидных криволинейных каналов в виде трубок теплообменника с дальнейшей 

целью роста эффективности теплообменных аппаратов за счет интенсификации теплообмена и снижения 

гидродинамического сопротивления. Анализ показывает, что гидравлическое сопротивление возрастает, но при 

этом есть потенциал для увеличения интенсивности теплообмена по сравнению с прямыми гладкими труб-

ками. 
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Abstract. The paper presents the results of the calculation of hydrodynamics in the channels of the heat exchanger. The 

calculation was performed for the case of spiral curvilinear channels in the form of heat exchanger tubes with the further goal of 

increasing the efficiency of heat exchangers by intensifying heat transfer and reducing hydrodynamic resistance. The analysis 

shows that the hydraulic resistance increases, but there is the potential for an increase in the intensity of heat transfer compared 

to straight smooth tubes. 
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